

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Retensi Siswa Menggunakan Teknik Mnemonik dan Teknik *Mind Mapping* pada Sub Materi Cnidaria di Kelas X IPA SMA Negeri 1 Bahorok Tahun Pembelajaran 2016/2017”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si dan Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes sebagai dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc., Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P., dan Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S sebagai Dosen Penguji yang banyak memberikan kritik dan saran selama penulisan skripsi ini. Tidak lupa juga ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi, Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed, Serta Bapak Kepala Sekolah dan Guru Biologi SMA Negeri 1 Bahorok yang membantu pelaksanaan penelitian disekolah tersebut.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan yang tak terhingga buat kedua orang tua saya tercinta, Bapak Awaluddin, S.Pd dan Ibu Tengku Nurazni, S.H., S.Pd., kakak saya Tria Weni Jannah, S.Kom dan adik saya Wan Melia Gusdini serta semua saudara yang telah memberikan doa dan dukungannya kepada penulis mulai dari penulis mengikuti studi sampai akhirnya menyelesaikan penulisan skripsi ini, serta ucapan terima kasih buat Keluarga Besar Biologi Dik A 2013, sahabat-sahabat tercinta Dina Alfila Lubis, Praju Yuni Pratiwi, Irmayanti, Rozi Deta Surina, Laras Wido Retno, Khairi Lihayati, Tri Agustina, Rensiva Ray Pehulisa, Nurlian Augustin Ningrum, Pipit Ulva Utami, dan Fitri Herawati yang

turut membantu dan memberi dukungan serta doanya kepada penulis dalam studi dan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangannya, baik dari segi isi maupun tata bahasanya. Untuk itu penulis dengan senang hati menerima kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat sesuai dengan fungsinya dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2017

Penulis

Wan Luzni Rimelahas

THE
Character Building
UNIVERSITY